

Rusia dice que derribó más de 150 drones en uno de los mayores ataques ucranianos

Las defensas aéreas rusas interceptaron y destruyeron 158 drones ucranianos durante la noche, incluidos dos sobre Moscú y nueve sobre la región circundante, dijo el domingo el Ministerio de Defensa.

Cuarenta y seis de los drones estaban sobre la región de Kursk, donde Ucrania envió sus fuerzas en las últimas semanas en la mayor incursión en suelo ruso desde la Segunda Guerra Mundial. Otros 34 fueron disparados sobre la región de Bryansk, 28 sobre la región de Voronezh y 14 sobre la región de Belgorod, todas ellas fronterizas con Ucrania.

Los aviones no tripulados también fueron derribados más adentro de Rusia, incluidos uno en la región de Tver, al noroeste de Moscú, y uno en la región de Ivanovo, al noreste de la capital rusa. El Ministerio de Defensa de Rusia dijo que se interceptaron aviones no tripulados en 15 regiones, mientras que otro gobernador dijo que un avión no tripulado también fue derribado sobre su región.

Los ataques con drones ucranianos llevaron la lucha lejos de la línea del frente al corazón de Rusia. Desde principios de año, Ucrania ha intensificado los ataques aéreos en suelo ruso, apuntando a refinerías y terminales petroleras para frenar el asalto del Kremlin.

También en Rusia, el gobernador regional Vyacheslav Gladkov dijo que nueve personas resultaron heridas en ataques con misiles aéreos ucranianos en la región fronteriza rusa de Belgorod el domingo. Entre ellos, ocho en la capital regional, también llamada Belgorod.

En Ucrania, durante la noche, ocho drones fueron derribados de los 11 lanzados por Rusia, según la fuerza aérea ucraniana.

Una persona murió y cuatro resultaron heridas en un bombardeo durante la noche en la región de Sumy, indicaron las autoridades locales, mientras que el gobernador de Járkiv, Oleh Syniehubov, dijo que cinco personas resultaron heridas en su región. El domingo, otras 41 personas resultaron heridas cuando Rusia bombardeó la capital regional, también llamada Járkiv, dijo Syniehubov.

Syniehubov dijo que un centro comercial, una instalación deportiva y edificios residenciales estaban entre los dañados en el ataque del domingo.